



2 Pièces

79 m²

Réf. VM2173

3 300 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Spacieux 2 PIECES traversant situé dans l'immeuble, bénéficiant d'une belle vue mer, à proximité des plages du Larvotto et de la Promenade du bord de mer, quartier calme et résidentiel de la Principauté. L'appartement d'une surface totale de 79 M2 se compose de : hall d'entrée, salon sur loggia, chambre arrière avec salle de douches mitoyenne, cuisine équipée sur balcon, toilettes individuelles. Il jouit d'une loggia de 11 M2 avec une vue échappée mer. Vendu avec une cave et un emplacement de parking.

Spacious 2 ROOM apartment in the building, with a lovely sea view, close to the Larvotto beaches and the seafront promenade, in a quiet, residential area of the Principality. The flat has a total surface area of 79 M2 and comprises: entrance hall, lounge with loggia, rear bedroom with adjoining shower room, fitted kitchen with balcony, separate toilet. It has an 11 M2 loggia with a sea view. Sold with a cellar and a parking space.

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com